



Fortalecen la integración entre la industria del salmón y la agricultura

● Con el objetivo de reafirmar el vínculo entre el sector agrícola y la industria del salmón, el Consejo del Salmón participó en el 2º seminario "Integración agro-salmón: una cadena con futuro", realizado en el Casino Club de Rodeo del recinto de la Sago, en Osorno.

La iniciativa se enmarca en el convenio de colaboración firmado en 2024 entre el Consejo del Salmón, la Sociedad de Fomento Agrícola de Temuco (Sofa), la Sociedad Nacional de Agricultura (SNA) y el Consorcio Agrícola del Sur (CAS), el cual sumó un nuevo miembro: la Sociedad Agrícola y Ganadera de Osorno (Sago), quien se une a la alianza estratégica entre salmonicultura y agricultura, abriendo un camino concreto hacia un encadenamiento productivo virtuoso.

En el encuentro se presentaron casos de integración exitosos entre ambos sectores y se desarrolló un conversatorio con empresas de alimentos. ❧

CEDIDA